



七夕集会

Zoom を活用して、6日の昼休みに児童会主催で、七夕集会を行いました。昇

降口に掲示してある子どもたちの願い事を見えますと、「コロナが収束しますように」「家族が健康でありますように」など、自分以外の人たちのことを思って書いてあ



るものも多かったです。

各学年の代表の子どもたちも、はっきりと自分の願い事を伝えることができました。そ

の願い事をかなえる為に、ちょっとぴり努力もして欲しいものです。

6年生が七夕にまつわるお話を、ペープサートを準備して読んでくれました。リモートならではの雰囲気が出て、とても良かったです。

私の願い事は、「高平小学校の子どもたちが、楽しく学校生活を送ることができるよう」です。コロナに負けないように、手作りマスクを子どもたちにプレゼントしました。



家族読書

6月

6年「どろんこハリー」

子：おふろがきれいだったのに、どろんこまみれになったハリーは、自分に気づいてほしくて、自分からおふろに入ったのが、とてもかわいかったです。

母：どろんこハリーが、気づいてほしくて色々な芸をしたり必死にがんばる姿がかわいかったです。

* 嫌いものから逃げたのに、自分を認めてもらうために、嫌いなお風呂に挑戦する姿が、ほほ笑ましいですね。この後も、ハリーはお風呂に入るのでしょうか。

6年「時計の時間と心の時間」

子：心の時間についてよく分かりました。筆者の主張に加え、事例を出していたので、すごく納得しました。

母：時計の時間は、私も仕事をしているので、早く時間が過ぎないかと日々思っています。心の時間は、人それぞれ違うことを感じました。

* 6月10日の時の記念日にふさわしい本ですね。皆さんも楽しい授業は、早く感じ、つまらない授業は長く感じるのでしょうか。

~~~~~

第7号のクイズの答え

「子子子子子子 子子子子子子」の読み方は「ねこのこ こねこ ししのこ こじし」でした。挑戦者は多かったのですが、正解者は1名でした。